



石巻市教育委員会生涯学習課

家庭教育学級だより

令和5年2月28日 第19号

【 家庭教育学級 】

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんなが学び場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。

レインボーインターナショナルプリスクール 第1回学習会 2月4日(土)

【講話】 小学校入学に向けて

【講師】 学習療法士 伊藤 知子 氏



<感想>

- ◇子供との関わり方の重要性を再認識することができて良かったです。「ホットケーキづくり」や「読み聞かせ」もさっそく実行してみました。継続できるよう頑張ります。
- ◇日々の子育てや仕事を思い返して、思うことが沢山ありました。忙しさや疲れを理由にして、しっかりと子供に向き合えていないこともあったなあと反省です。ますます楽しい家庭づくりを我が家なりに頑張ります。

特定非営利活動法人乳幼児保育園ミルク 第1回学習会 2月4日(土)

【実技】 親子運動・リズム体操

【講師】 特定非営利活動法人 石巻市スポーツ協会 田代 由季 氏

同 三条 友裕 氏



<感想>

- ◇親子でのやりとりを間近に見ることができ、関わり方等の学びになりました。一緒に体を動かすことができたとても楽しい時間でした。
- ◇親子で一緒に体を動かして遊んでとても楽しかったです。家庭でも楽しみたいです。そして、運動が大好きな子に育てたいと思います。

石巻市立大川保育所 第1回学習会 2月7日(火)

【実技】親子陶芸教室

【講師】にじいろクレヨン 主宰 柴田 滋紀 氏



<感想>

◇陶芸を通して親子で一緒に物を作ったり絵を描いたりすることによって、子供の心の柔軟性が育つような気がします。機会があればまた参加したいと思います。

◇ろくろを回すことが「難しいかな?」と思っていましたが、子供たちも夢中になって最後まで飽きることなく楽しく活動できました。形にも記憶にも残るすてきな思い出になりました。

石巻市立大原小学校 第2回学習会 2月7日(火)

【講話】楽しい学校生活のための講話

【講師】石巻市立大原小学校長 金 祐子 氏



<感想>

◇自信を持たせようとふだん褒めることを意識していても、兄弟姉妹で比べてしまうことがありました。反省とともに、これからもまた頑張ろうと思いました。

◇「一人一人違いうように、出来ることや思っていることは違います」「マニュアル通りでなくていいのです」という言葉にたいへん感銘しました。子供ができることを少しずつ増やしてたくさん褒めてあげたいと思います。

社会福祉法人 喬希会 アリスこども園

第3回学習会 2月8日(水)

【講話】親子あいうべ教室

【講師】阿部歯科医院 院長 阿部 清一郎 氏



<感想>

◇たいへん勉強になりました。さっそく家庭でも「あいうべ体操」をしてみます。そして、アトピーの兄にも試してみたいと思います。

◇「あいうべ体操」を初めて聞きました。楽しく取り組めそうなので、家族みんなでやってみたいなと思いました。

過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください。

○石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」ホームページ

URL=<https://www.city.shinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html>

